
 ACTA DEL CONSEJO AMPLIADO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  21.10.2008    HORA  1:30   p.m. 

 
 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   No asistió 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, José Luis Sánchez, Elio Méndez y  

Mercedes Arriojas 
 
Representante Estudiantil José G. Gómez 

 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria de fecha: 07.10.2008   
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  07.10.2008 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director.  
 Llegó una carta de la Dirección de la Seguridad de la Universidad, donde 

señalaban a dos estudiantes de poseer drogas (marihuana) uno de ellos es de 
nuestra Escuela y el otro es de la Escuela de Física. Se le informó al Decano de 
este hecho. 

 El Consejo Universitario que se iba a celebrar en el Núcleo de Maracay  no pudo 
realizarse, debido a un accidente vial en el camino, por fallas mecánicas del 
autobús. 

 El 13 de febrero de 2009 serán las elecciones para elegir a los representantes 
Profesorales al Consejo Universitario. 

 Será restituido el pago del bono doctoral al personal del CENDES. 
 Se discutió en el Consejo Universitario vía de gracia para permitir el ascenso a 

profesor Asociado sin doctorado. El asunto no prosperó. 
 El 17.10.2008, el Centro de Geometría recibió una donación de 60 libros de 

Matemática por parte de la Embajada Alemana. El DAAD quiere dictar una charla 
sobre las posibilidades de estudios de Postgrado y Post doctorado en Alemania. 

 Se envió la lista e información complementaria de nuestros postulados al Premio 
Fundación Jacinto Olivares a la Academia de Ciencias Naturales, Física y 
Matemáticas. 

 El Consejo de Facultad aceptó la renuncia de la Prof. Inés Núñez. 
 El próximo jueves se reunirán los Directores de Escuelas con el Coordinador 

Académico, para tratar el asunto de los Planes de Formación y Capacitación. 
 Resultados del Referendum votó el 22% y era necesario al menos 25% para que 

fuera decisorio. 
 No aceptaron extender el semestre en la Reunión de Directores. Se aplicará una 

solución particular al caso de Matemáticas I. 
 El Prof. Luis Paredes presentó en la reunión de Directores su informe sobre los 

resultados de Matemáticas I, semestre I-2008. 

 1



 
4.2. Informe de la Jefa del Departamento.  No asistió 

 
4.3. Informe de las Comisiones. 

La Prof. Mercedes Arriojas informó acerca de las preinscripciones de nuevos 
estudiantes en el Servicio Comunitario. 
El Prof. Elio Méndez, informó que la asignación de tutores a los estudiantes se 
realizará manualmente. 
    

4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  No hubo 
 
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. 

Se está organizando las planchas para las próximas elecciones estudiantiles. 
 

5. Designación del representante Coordinador y Suplente de la Comisión Curricular de la 
Escuela de la Facultad. 
El Consejo decidió que la Prof. Mairene Colina sea la suplente del Prof. Mauricio Angel 
quien es el Coordinador de la Comisión. 
 

6. Actuación del Coordinador del Laboratorio de Cómputo Científico. 
El Consejo considera que el Coordinador de dicho Laboratorio debe solicitar ayuda 
institucional al CDCH o a otra Institución, para buscar financiamiento 
 

7. Actualización de la compilación de las normativas de la Escuela de Matemática. 
El Prof. Francisco Tovar considera que se debe reestructurar algunas normativas, y se 
designó a las Prof. Mercedes Arriojas y Mariela Castillo para revisarla y emitir sus 
opiniones al respecto. El Prof. Ramón Bruzual revisará lo concerniente a las Normativas 
de los concursos. 
Se debe reformular las actividades de la Comisión de Contrataciones. 
 

8. Comunicación del Prof. Robert Espitia, quien solicita permiso para ausentarse del 20 al 
24 de octubre del presente año, debido a que será operado de la vista. 
El Consejo se da por enterado. 
 

9. Comunicación del Br. Julio Nemer, C.I. 17.285.993, quien solicita la inscripción 
extemporánea de la asignatura  Ecuaciones Funcionales (código 8945), la cual es 
dictada por el Prof. Nelson Merentes. 
El Consejo aprueba la solicitud del Br. Nemer. 
 

10. Comunicación de la Br. Yeniree Figueroa C., C.I. 18.110.069, quien solicita le permitan 
inscribir extemporáneamente la asignatura Historia de la Matemática para el semestre 
II-2008. 
El Consejo niega la solicitud de la Br. Figueroa debido a que el semestre está muy 
avanzado para dicha solicitud y recomiendan que debe inscribir materias obligatorias 
de la Licenciatura. 
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11. Caso del Br. David Rodríguez. 
El Prof. Ramón Bruzual informó que el Br. Rodríguez tiene 9 años inscribiendo 
Seminario y Trabajo Especial de Grado y por lo tanto. Se decidió que debe inscribirse 
por Consejo de Escuela y presentar una carta compromiso firmada por él y su tutor. 

 
 
 

MINUTA COMPLEMENTARIA DEL DIA 21.10.2008 
 
 
1. Contratación del  Lic. Irving Valencia quien se encargará junto a la Prof. Thais 

Arreaza de la opción docente, a partir del  21.10.2008 al 31.12.2008  y del 01.01.2009 
al 15,02.2009 
Aprobado 
 

2. Acta del Concurso de Oposición para optar al cargo de Instructor a Dedicación 
Exclusiva en el área de Álgebra, siendo la ganadora la Prof. Jolymar Salas. 
Aprobado 
 

 
3. Acta del Concurso de Oposición para optar al cargo de Instructor a Dedicación 

Exclusiva en el área de Álgebra, siendo la ganadora la Prof. José Benito Hernández. 
Aprobado 
 

 
4. Veredicto del Trabajo de Ascenso del Prof. José Gregorio Mijares  quien asciende a la 

categoría de Agregado. 
Aprobado 
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